
 

 
 

Procès-verbal de l’assemblée du conseil d’établissement de l’école primaire de Saint-Sauveur, du 25 octobre 2022 
 

 

  PROCÈS-VERBAL DU CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  
DE L’ÉCOLE PRIMAIRE DE SAINT-SAUVEUR 
 
 
Réunion tenue le 29 novembre 2023, à l’école De la Vallée. 
 
 
Étaient présents : 
Pipon, Stéphane – directeur 
Forget, Isabelle- direction adjointe 
Travaillaud, Julie – membre du personnel 
Marcotte, Catherine – membre du personnel 
Séguin, Mélissa – membre du personnel 
Tania Maddalena– membre parent 
Pouliot, Valérie – membre parent 
Vickie Morin- membre parent 
Marie Ève Fortier – membre du personnel 
Isabelle Leblanc- membre parent 
Buisssière, Katia– membre parent 
 
Étaient absentes : 
St-Gelais, Isabelle – membre du personnel 
Diane Piché- membre du personnel 
Julie Patry-Hérard- membre parent 

Barbeau, Martin – membre parent 
Bertrand, Mélanie– membre parent 
 
 

 

    

 

 

1.0 ACCUEIL ET MOT DE BIENVENUE  

2.0 PRÉSENCES ET CONSTATATION DU QUORUM ET OUVERTURE DE LA SÉANCE 

3.0 LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR DU 29 novembre 2023 
 
 

 

CEE 2023-2024-09 

 

 

 

 

CEE 2023-2024-10 

 

 

 

IL EST PROPOSÉ PAR Marie Ève Fortier 
 
D’ADOPTER l’ordre du jour 25 octobre 2023 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
4.0 ADOPTION ET SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 8 juin 2023 
 
IL EST PROPOSÉ PAR Tania Maddalena. 
 

D’ADOPTER le procès-verbal du 25 octobre 2023 avec les modifications suivantes : Deux 
modifications sont apportées. Retrait du doublon de Mélanie Bertrand dans la liste 
des présences et ajout d’Anie Perron. 
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CEE 2023-2024-11 

 

 

 

 

 

 

CEE 2023-2024-12 

 

CEE 2023-2024-13 

 

 

 

 

 

 

 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
6.0  Question du public 

Il n’y a aucun public.  
 
 

7.0 Mot de la représentante du comité de parents CSL 

Les sujets suivants ont été abordés : PÉ présenté aux assemblées générales des deux 
pavillons, programmes régionaux (hausse des coûts), formations à suivre par le CÉ. La 
prochaine rencontre du comité de parents CSSL a lieu le lundi 11 décembre en Zoom 
à 19 h. 
 

8.0 Points pour informations, reddition de compte, dépôt et suivis 
- Suivi de la formation obligatoire des membres du CÉ  

• Les liens seront transmis par courriel aux membres. 
- Signature des déclarations d’intérêt  

• Si ce n’est pas déjà fait, transmettre à Stéphane Pipon les deux 
feuilles à signer. 

- Retour sur le barrage routier 

• 6 700 $ ont été amassés. La demande pour le barrage 2024-2025 
sera faite à la ville en janvier 2024. 

 
 
9.0  Points pour adoption 
 

- Adoption du Marchethon 
▪ Il est proposé de reconduire l’événement en avril. Les dates 

proposées sont le jeudi 18 avril et le vendredi 26 avril est retenu en 
cas d’intempéries. 

▪ Valérie fera un suivi auprès de l’OPP pour trouver deux parents 
partenaires au comité du Marchethon. 

▪ Le montant amassé en 2023-2024 sera utilisé dans les activités liées 
au programme Active ta vie. 

▪ Adopté à l’unanimité. 

-  Adoption des règles de régie interne 
▪ Adopté à l’unanimité. 

-  Adoption du Projet éducatif de l’école primaire St-Sauveur 2023-2027 
▪ Présentation aux membres du CÉ. Ce PÉ s’arrime avec les valeurs et 

les cibles du PEVR du CSSL. Notre couleur : « Une école au cœur de 
son village offrant un éventail d’activités stimulantes dans un climat 
qui encourage les apprentissages, la découverte et la réalisation de 
tous et chacun ». 

▪ Il y aura par la suite les travaux du « Plan de mise en œuvre » qui va 
opérationnaliser les cibles choisies : les moyens que nous allons 
approuver. 

▪ Nouvelle cible de réussite de l’élève: la zone sans risque de 74% et 
plus. 
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CEE 2023-2024-14 

CEE 2023-2024-15 

CEE 2023-2024-16 

▪ Un tableau évolutif sur les activités par cycle en continuum du
projet « Active ta vie » sera remis à jour pour actualiser les volets
culturel, musical et sportif des deux pavillons.

▪ Questions soulevées concernant l’organisation scolaire de la
nouvelle école et du pavillon DLV. Des consultations publiques du
CA - CSSL suivront dans les mois précédant l’ouverture de la
nouvelle école. Dossier à suivre aux séances du CÉ selon l’évolution
des travaux de cette nouvelle organisation.

▪ Un remerciement sincère au comité du PÉ !
▪ Proposé par Vickie Morin, appuyé par Tania Maddalena.

Adopté à l’unanimité.

- Adoption des projets de réparation d’immobilisation de Marie-Rose et de
De la Vallée 
▪ Proposé par Isabelle Leblanc.

- Adoption du contrat de la photo scolaire pour 2024-2025
▪ Des commentaires ont été partagés : certaines pauses pourraient

être plus naturelles, les montants sont importants en particulier
pour une famille de plus d’un enfant, les familles souhaiteraient
obtenir les photos plus tôt dans l’année, les photos extérieures sont
très appréciées.

▪ La mi-septembre est proposée comme moment maximal.
▪ Proposé par Mélissa Séguin.

10.0  Point pour approbation 

- Approbation du changement de la planification de la journée pédagogique
du 1er décembre en raison des grèves possibles.

▪ Proposé par Julie Travaillaud.

11.0 Point OPP 

- Barrage routier
▪ Un enjeu technologique a été rencontré pour la sollicitation des

parents bénévoles.

- Demandes d’aide fournies à l’avance
▪ Les parents de l’OPP peuvent être sollicités plus tôt dans les projets,

afin de maximiser leur contribution.

- Recherche de parents bénévoles (paraître aux Petites nouvelles)
▪ Demande de faire un appel de parents bénévoles dans Les petites

nouvelles.

12.0 Suivis du responsable du SDG 

13. Correspondance du ou de la présidente

14. Varia
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CEE 2023-2024-17 

- Suivi à la conférence du 28 novembre pour la réussite des élèves.

- Des ressources en suivi à la conférence sont ou seront disponibles sur le
site.

15 .0 Levée de l’assemblée 

IL EST PROPOSÉ PAR Marie Ève Fortier 

De la levée de la rencontre 
Il est 20h35 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

Stéphane Pipon      Valérie Pouliot 

Direction de l’école           Présidente 

https://www.canadahelps.org/fr/organismesdebienfaisance/fondation-pour-la-reussite-des-eleves-de-la-commission-scolaire-des-laurentides/events/conferences-de-egide-royer-et-eric-bellefleur-pour-la-fondation-pour-la-reussite-des-eleves-du-cssl/

